

Wickeln, Ausruhen, Spielen

Kindertagesstätte der Philippusgemeinde renoviert

Raderthal (ks). Die Kindertagesstätte (KiTa) der evangelischen Philippusgemeinde in Raderthal war in die Jahre gekommen. Innenhof und Einrichtung wurden in den 60er Jahren geplant, jetzt wurde die Einrichtung gründlich renoviert.

„Die freundliche und einladende Gestaltung des Innenhofs war uns schon lange ein Anliegen“, erklärte Petra Damm-Denis, die Leiterin der KiTa. Durch die Aufnahme von unter dreijährigen Kindern in die Gruppe war auch eine Renovierung des Innenbereichs notwendig. Es wurden eine Ruhezone sowie ein völlig neuer Sanitärbereich

geschaffen. Sechs Kinder unter drei Jahren können jetzt altersgerecht betreut werden. Im Außenbereich wurde der eintönige Steinboden teilweise herausgerissen und durch eine abwechslungsreiche Gestaltung mit Holz, Bänken und Blumenkübeln ersetzt. Finanziert wurde die etwa 70.000 Euro teure Maßnahme durch den Förderverein, der Innenausbau wurde auch von Bund und Land unterstützt.

Mit einem Familiengottesdienst wurde die neu gestaltete KiTa jetzt den Kindern offiziell übergeben. Die tobten auch gleich begeistert durch die neu-

en Räume, während sich die Erwachsenen bei leckerem Essen und Trinken über die „Kindergärten damals und heute“ rege austauschten. „Das kann man überhaupt nicht mehr vergleichen, so etwas hätte ich mir auch mal gewünscht“, war das einhellige Fazit.



■ Da macht sogar Händewaschen Spaß - Duy Khiem, Justus und Petra Damm-Denis freuen sich über die neuen Sanitärräume. Foto: Surmann